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REFERTO DI PUBBLICAZIONE 
 

Su attestazione del Messo Comunale si certifica che la presente deliberazione viene 
pubblicata con il  n. 1095 all’Albo Pretorio del Comune per 15 giorni dal 
13/07/2011 al 28/07/2011 ai sensi e per gli effetti dell’art.124 1° comma del D.Lgs. 
18.08.2000 n.267 e che contro di essa non sono pervenute opposizioni.  

 
 

Monte di Procida, lì 13/07/2011 
IL SEGRETARIO COMUNALE 

 
d.ssa Giulia Di Matteo 

 
 

 
ATTESTATO DI ESECUTIVITA’ 

La presente deliberazione divenuta esecutiva ai sensi dell’art.134 co.3° del 
D.Lgs.18.08.2000 n.267, in data………………..  
 
Lì …………………                                                            

   IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO DI SEGRETERIA 
                                                                                 

…………………………………. 
                          

 
Si attesta che il presente atto è copia conforme all’originale. 
 
Monte di Procida, lì___________ 

 
Il Responsabile del Servizio Segreteria 

 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 

COMUNE DI MONTE DI PROCIDA 
PROVINCIA DI NAPOLI 

 
COPIA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE 

 
N° 21    dell’11 luglio 2011 

 
 

       OGGETTO: Presentazione emendamenti al Bilancio di Previsione. 2011. 
 

 
L’anno duemilaundici il giorno undici del mese di luglio   alle  ore 20,20,  nella sala 

delle adunanze consiliari della Sede Comunale, a seguito di invito diramato dal Presidente del 
Consiglio in data  8/7/2011  prot. n. 8621  si é riunito il Consiglio Comunale in  Sessione 
ordinaria ed in seduta pubblica, di prima convocazione. 

Presiede la seduta il  rag. Rocco Assante di Cupillo  –  Presidente del Consiglio 
Comunale  

Presenti il Sindaco e  n. 14  Consiglieri   
come segue: 

N.  

d’ord. 

Cognome e Nome Pre- 

Senti 

As- 

senti 

n. 

d’ord 

Cognome e Nome Pre- 

senti 

As- 

senti 

1 

2 

3 

4 

5 

6 

7 

8 

 

Iannuzzi Francesco Paolo 

Scotto di Carlo Domenico 

Nigro Nunzia 

Assante di Cupillo Rocco 

Anzalone Nicola 

Lucci Vincenzo 

Scotto di Frega Paolo 

Pugliese Raimondo 

 

X 

X 

X 

X 

X 

X 

X 

 

 

 

   

 

  

 

 

  

 X 

 

9 

10 

11 

12 

13 

14 

15 

16 

17 

Scotti Nunzia 

Scotto Lavina Andrea 

Capuano   Salvatore 

Prodigio Ettore 

Coppola Leonardo 

Scotto di Santolo Vincenzo 

Coppola Teresa 

Carannante Antonio  

Pugliese Giuseppe  

 X 

X 

X 

X 

 

X 

X 

X 

X 

 

  

 

 

   

 X  

  

  

  

  

Giustificano l’assenza i Sigg. Consiglieri:  
Assiste il Segretario Comunale,  d.ssa Giulia Di Matteo, incaricato della redazione del 

verbale. 
Il Presidente constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta ed invita 

i presenti alla trattazione dell’argomento indicato in oggetto 
O M I S S I S  

 
 
 
 



 
 
Il  Presidente del Consiglio apre la seduta  ricordando che stasera si celebra la 
seduta che avrebbe dovuto tenersi lo scorso venerdì, differita alla data odierna 
per la tragica e prematura scomparsa dell’ex Sindaco , dr. Giuseppe Nicola 
Coppola. 
(Entra in aula il consigliere Leonardo Coppola . I presenti sono 16.) 
Riferisce della allegata richiesta da parte dell’ex gruppo consiliare “Uniti per 
Pippo Coppola”  di intitolazione a Pippo Coppola dell’impianto sportivo di via 
Bellavista  ed assicura che, dopo la pausa estiva, sarà avviata la procedura di 
intitolazione. Fa altresì rilevare che ai banchi della presidenza siede anche il 
Segretario Comunale di Bacoli a dimostrazione della vicinanza del Comune di 
Bacoli nel ricordo del compianto dr. Coppola. Invita i consiglieri ad osservare 
un minuto di silenzio e i consiglieri, levatisi in piedi, osservano il minuto di 
silenzio cui segue un caloroso applauso. 
Il capogruppo Giuseppe Pugliese dichiara che ancora tanta è la emotività per 
una notizia che ha lasciato tutti sgomenti. Afferma di condividere la richiesta 
dell’ex gruppo Uniti con Pippo Coppola ed invita tutti, al di là delle 
celebrazioni, a ricordare ciò che ci ha lasciato come persona, ad essere 
raccoglitori di un testimone fatto di ideali , di valori. Ricorda frasi che ripeteva 
spesso quali: “la forma è sostanza” e “l’avversario è una risorsa” ed invita tutti 
a riflettere. 
Di seguito il Vice Sindaco Lucci dà lettura dei due emendamenti proposti dalla 
maggioranza ed allegati al presente verbale sub A) e B). 
Il Presidente ricorda che coi capigruppo, data l’eccezionalità del differimento 
della seduta dell’8 luglio , è stato concordato che gli emendamenti possono 
essere presentati anche nella giornata di domani. 
Il consigliere Antonio Carannante  invita il Consiglio a modificare il 
regolamento di contabilità  per evitare lungaggini e tempi morti quali la seduta 
dedicata alla presentazione di emendamenti. 
Rileva che sin qui il bilancio proposto non è stato illustrato e ritiene che da un 
punto di vista tecnico non sia partiti col piede giusto dimenticandosi della 
pronuncia della Corte dei Conti n. 154 e degli effetti che derivano dall’accertato 
mancato rispetto del patto di stabilità 2007 sui patti di stabilità degli anni 
successivi. Ricorda che continuamente sono state rappresentate alla vecchia 
maggioranza, oggi attuale maggioranza , le illegittimità poste in essere ed 
invita a rivedere gli atti proposti dato che ci sono i tempi per l’approvazione. Al 
revisore ricorda  che c’è nell’aria un disegno di legge  che pone in capo al 
revisore che non si accorge del mancato rispetto del patto di stabilità pesanti 
responsabilità. Chiede al Presidente di invitare il revisore ad esprimersi in 
relazione a quanto riportato nella sua relazione a pag. 11  relativamente a 
risorse iscritte al titolo IV per 180.000,00 €  il cui utilizzo nella destinazione 
non convince e rileva che la premessa è necessaria per comprendere come 

vengano utilizzate quelle risorse. Si dichiara felice della sua presenza in aula 
stasera e si augura di poter intrattenere con lui un rapporto sereno e leale. 
Il revisore dei conti, dr. Carlo Aquilone si dichiara grato per l’amicizia che gli 
vorrà dimostrare il consigliere Carannante e dichiara  che eseguirà 
approfondimenti e gli darà risposte. Afferma che gli risulta che il patto di 
stabilità sia stato rispettato. 
Il consigliere Antonio Carannante  replica che avrebbe gradito che le 
delucidazioni richieste  in ordine alla destinazione delle entrate del Titolo IV 
potessero venire ad horas e dichiara che, prevedendo che non avrebbe avuto 
risposta, ha predisposto una richiesta al revisore che consegna ai banchi della 
Presidenza e che si allega sotto la lettera C).Ritiene che l’equilibrio di parte 
corrente non sia rispettato seppur per piccola parte. Dopo aver chiesto di avere 
risposte nella prossima seduta  illustra  i due emendamenti  che consegna ai 
banchi della presidenza ( All. D)  il primo dei quali riguarda le spese per il 
funzionamento scolastico  per le quali propone incrementi agli interventi 
04.01,04.02e 04.03 con pari decremento dall’intervento 1.05.02.03. 
Interviene il consigliere Teresa Coppola  per  illustrare  il secondo emendamento 
proposto proteso a finanziare  tre progetti di carattere sociale , l’uno per 
l’attribuzione di 6 borse di studio a giovani meritevoli ed appartenenti a famiglie 
con ISEE inferiore ad € 10.000,00, l’altro per un progetto obiettivo per nuclei 
familiari a reddito zero che fornendo aiuti supplisca anche in parte a carenze di 
operatori del locale circolo didattico e l’altro per il progetto “Un aiuto in più” 
per assistenza domiciliare sociale nei mesi estivi. 
Il consigliere Carannante Antonio  rappresenta che la spesa prevista ascende ad 
€ 31.500,00 complessivi  fronteggiabile con somme stanziate all’intervento 
1.05.02.03  e volte a sostenere attività  ludiche. Afferma che la proposizione di 
emendamenti si è limitata  alle spese correnti in quanto difficili sono le 
proposizioni di spese in conto capitale che necessitano di valutazioni tecniche. 
Invita  ad attivarsi per la presentazione di progetti cofinanziati dall’Unione 
Europea ( programma Life, Progress etc) 
Il Vice Sindaco Lucci dichiara di aver apprezzato l’impeto che ha connotato 
l’intervento del consigliere Teresa Coppola  e ricorda che già nel corso della 
prima seduta ha rappresentato le difficoltà finanziarie che hanno imposto tagli 
notevoli alla spesa. Assicura che, comunque, sarà data massima attenzione alle 
iniziative proposte e coglie l’occasione per precisare che il progetto ART 
Explosion  non riguarda attività ludiche bensì attività  con finalità di 
promozione turistica. 
Alle ore 21,00 il Presidente dichiara sciolta la seduta. 
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